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Вопрос-ответ

Отвечает проректор  по учебной работе

Е.А. Захаров

– Раньше в библиотеке был Wi-Fi, и студенты могли пользоваться Интернетом. Это

очень удобно. Почему сейчас нет доступа к  Wi-Fi в библиотеке и других местах? Это

бы положительно сказалось на успеваемости студентов.

– Проблемы, возникшие с беспроводной сетью в читальном зале главного учебного корпуса,

обусловлены выходом из строя точки доступа. В настоящее время проводится процедура

закупки новых точек доступа Wi-Fi. До конца ноября в указанном читальном зале Wi-Fi вновь

заработает. Кроме того, в декабре этого года сетью Wi-Fi будут охвачены читальные залы в

общежитиях № 2 и 4. 
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